
  

 
  
◆ 浜玉町青少年育成大会が開催されました ◆ 
先日（6月 8日）の「唐津市教育の日」には、多数の保護者の皆様にお越しいただき、誠にあり

がとうございました。来賓の皆様にもお越しいただき、午前中に 271名の参加がありました。午後

の青少年育成大会の参観者も合わせると、600名以上の方々に参加いただいたようです。 

青少年育成大会では、浜玉中校区の小中学

校から 4 名の児童生徒が意見発表を行いまし

た。本校からは、「人権学習を通して考えたこ

と」と題して、3年生徒が意見発表を行いまし

た。 

中学校 3 年間での、戦争や偏見についての

学びを通して、命の尊さ、平和の大切さ、助

け合いの心を感じ取ったこと。そして、先人

の想いを受け継ぎ、一人一人の命を大切にし

ていかなければいけないという、強い想いを

述べてくれました。今、世界各地で起こっている紛争や戦争が、早く集結する日を迎えるためにも、

私たち一人一人ができることを考えて実践していく必要があると思います。本校では、更に人権意

識の高揚を図っていきたいと思います。 

意見発表後に開催された講演会では、「鷹匠発祥の地、浜玉と鷹狩りの歴史等について」と題し

て、鷹匠である石橋美里様の講演会がありました。間近で見る放鷹術に参加者からの拍手と歓声が

沸き起こりました。鷹とのふれあいもあり、飛んできた鷹が本校生徒の腕にとまるパフォーマンス

もありました。唐ワンくんも駆けつけてくれるなど、心に残る講演会になったものと思います。 

なお、これらの様子は、チャンネル唐津において放映される予定です。ぜひ、ご覧ください。 

◆ 学校評議員会を開催しました ◆ 
学校は、保護者や地域住民の皆様の理解を得るために、学校評

議員を選任し学校運営の状況を積極的に提供する義務があります。

本校では、地域の方 5 名に学校評議員をお願いしており、年間 3

回の会合を開いています。 

先日（6月 8日）、唐津市教育の日に合わせて今年度１回目の会

合を開き、本校の教育方針や学校評価計画、生徒の状況を説明し

たところです。 

また、学校は学校評価を実施し、その計画や結果を広く公開することと法律に定められています。

本校の学校評価計画は、学校ホームページの「開かれた学校」に掲載していますので、ご確認いた

だければと思います。なお、これまでの学校評価結果を掲載しています。合わせてご確認ください。  

浜玉中ホームページ https://www.education.saga.jp/hp/hamatama-j/ 

 

『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 《時を守り 場を清め 礼をつくす》 
《学校教育目標》    『豊かな心で、未来を切り拓く生徒の育成』 
                  《めざす生徒像》 持続可能な社会の創り手となる生徒 
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校長 丹 野  到 

■万博には、一般博と特別博の2種類がある■1975年「沖縄国際海洋博覧会」、1985年「つくば科学万

博」、1990年「国際花と緑の博覧会」、2005年「愛知万博」■これらは小規模の特別博、今年の大阪万博

は 55年ぶりの大規模な一般博！■年齢的に私にとっては最後の万博だと思い、先日行ってみた（イタル） 


